



Proyecto de mejoramiento del balneario de Cocule recibió Recomendación Satisfactoria

LA UNIÓN. La obra, que tendrá un costo aproximado de 5.600 millones de pesos, contará con iluminación, mejoras paisajísticas, así como una rampa para embarcaciones, solicitada por la Asociación de Boteros.

Ricardo Cifuentes
cronica@australosorno.cl

Un anuncio que abre nuevas esperanzas para las familias y los turistas que visitan La Unión fue entregado por funcionarios de la Dirección de Obras Portuarias y del Ministerio de Obras Públicas. El objetivo es mejorar el balneario Cocule, ubicado sobre el río Bueno, a pocos kilómetros del centro local.

El proyecto en el popular balneario, un lugar predilecto para el recreo y el baño de las familias, especialmente del sector sur de la ciudad, fue anunciado por Nuvia Peralta, seremi de Obras Públicas de la Región de Los Ríos.

Peralta destacó la necesidad de invertir en este espacio y materializar un sueño largamente anhelado por los integrantes de la Asociación de Boteros de La Unión, presidida por Carlos Rojas.

EMBARCADERO

La obra incluye un recorrido peatonal, una rampa para botes y lanchas, y la protección de la ribera. Además, contempla la mejora de 400 metros lineales del balneario Cocule, destinados a actividades recreativas y deportivas para los turistas.

Este plan, esperado por autoridades comunales, vecinos y agrupaciones, recibió una Recomendación Satisfactoria (RS) del Ministerio de Desarrollo Social.

La Dirección de Obras Por-

\$5.600

millones costará, aproximadamente, la obra para el mejoramiento del balneario Cocule.

400

metros lineales es el espacio donde se concentrarán los trabajos destinados a actividades recreativas.

tuarias informó que espera licitar el proyecto durante el último trimestre de 2024. Además del recorrido peatonal, se incluyen iluminación, mejoras paisajísticas, una rampa para embarcaciones solicitada por la Asociación de Boteros, infraestructura para proteger la ribera norte del río Bueno ante las crecidas invernales, estacionamientos, servicios higiénicos, un acceso vial seguro, mobiliario urbano para el descanso y un área concesionable.

Ricardo Trigo, director nacional de Obras Portuarias, destacó los beneficios que la iniciativa traerá para la comunidad unioniana.

“La recomendación satisfactoria (RS) es una gran noticia para la comuna y se suma a los proyectos que ya se están desarrollando en Río Bueno, Panguipulli, Futrono y otras localidades de la región de Los Ríos”, afirmó.

MILLONARIA INVERSIÓN

La obra tendrá un costo aproximado de 5.600 millones de



EN EL RÍO BUENO, LA SECRETARIA REGIONAL DE OBRAS PÚBLICAS CON DIRIGENTES LOCALES.

“Estamos atentos al mejoramiento del lugar, que consideramos nuestro punto de encuentro”.

Carlos Rojas
Pdte. Asociación de Boteros

pesos. Andrés Reinoso, alcalde saliente de La Unión, destacó este proyecto como el resultado de un esfuerzo conjunto entre el municipio, organizaciones sociales y el Estado. “Se trata de intervenciones en áreas fluviales y terrestres, que garantizarán la seguridad de los

futuros usuarios”, señaló.

Reinoso recordó que el proyecto tiene varios años de planificación. Inicialmente, contemplaba toda la ribera del río Bueno, pero, debido a que es una zona inundable y contiene áreas privadas, fue necesario dividirlo. En conversaciones

con propietarios cercanos y organizaciones como los Boteros de Cocule, se logró transformar este anhelo en una iniciativa concreta financiada por el Ministerio de Obras Públicas.

“Estamos atentos al mejoramiento del lugar, que consideramos nuestro punto de encuentro. En su momento, le hicimos saber a la señora Nuvia Peralta lo importante que es para nosotros la concreción de un proyecto de esta envergadura”, expresó Carlos Rojas, presidente de la Asociación de Boteros de Cocule.

La entidad, creada oficialmente el 6 de julio de 2017, agrupa a 29 socios, la mayoría de los cuales utiliza motores fuera de borda en sus botes para ofrecer un servicio seguro a los turistas durante la temporada estival.

Además, los boteros organizan recorridos por la ribera del río Bueno para retirar basura que contamina sus aguas y, en ocasiones, afecta indirectamente la salud de los vecinos que utilizan el agua del río a través de los sistemas de APR instalados en el trayecto.

“Ahora estamos trabajando para que todos nuestros socios obtengan la licencia que les permita transportar turistas. La mayoría ya dispone de motores fuera de borda”, agregó Rojas. También informó que han recibido como donación un bote de fibra de 7,60 metros de largo y que están gestionando repuestos para su motor gracias a la ayuda del abogado Álvaro Jaramillo Knopel. ☞